
 

 

 

 

 
 
 
 

日に日に厳しい寒さも和らぎ、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきました。 

日頃より、まなびの教室へのご理解とご協力をありがとうございます。 

令和５年度の「まなび」の指導が、終わりに近づいてきました。来年度も「まなび」で歩み続

ける子、「まなび」を卒業してクラスで頑張る子、4月から中学校に進学する子……。歩んでいく

道はそれぞれですが、来年度に向けてよい出発ができるよう、子供たちと一緒に一年間のまとめ

の学習を行っていきます。 

この一年間、子供たちは苦手なことに挑戦しながら一つ一つ成功体験を重ね、自分に必要な力

を伸ばすために学習してきました。子供たちと保護者の皆様、在籍校の先生方と共に歩んできた

一年間でした。本年度の「まなび」の教育活動へのご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

【連絡ファイルについて】 

来年度継続の児童・・・春休みの間ご家庭で保管していただき、来年度の第一回目の指導の際に

児童に持たせてください。 

今年度退級の児童・・・「まなび」での学習の記録として、ご家庭での保管をお願いいたします。 

 

【保護者アンケートについて】 

 2月号でお願いしましたアンケートの結果と、来年度に向けての改善点を裏面にまとめました。

これからも子供たち一人一人の良さを伸ばし、クラスで楽しく生活ができるように支援していく

「まなび」を目指していきます。お忙しい中、アンケートへのご回答をありがとうございました。 

梅若小学校 校長 安藤芳典 

巡回拠点「うめわか」 

直通 03(3614)0788 

３月号 
令和６年３月１日 

一年間ありがとうございました！ 

３月 
～3月 1５日（金）個人面談（梅若小にて） 

3月 1１日（月）  巡回指導終了 

3月 1２日（火）～3月 1５日（金） 

        児童観察・準備巡回期間 

   新１年生体験入級 

 

４月 
4月１１日（木）～１７日（水） 

      在籍級訪問・準備巡回期間 

4月 1２日（金） 保護者会 

4月 1８日（木） ２～６年指導開始 

5月 ７日（火） 新１年生指導開始 



【令和５年度 「まなびの教室」保護者アンケ-ト 結果と改善点】 

 各校より２6名の回答をいただきました。（梅若小：11 名 隅田小：７名 二寺小：8 名） 

 

質問１ お子さんは学びの教室へ楽しんで通っていましたか。 

A：22名 B：４名 C：０名 D：0名 

質問２ まなびの教室に通うことを通して、お子さんの課題の改善は見られたと思いますか。 

A：１7名  B：8名 C：１名 D：0名 

質問３ 学級担任・まなびの担任・保護者の三者で連携ができていたと思いますか。 

A：１9名  B：６名 C：１名 D：0名 

  質問１～３の回答内容はすべて下記の通りです。 

A：そう思う B：どちらかというとそう思う C：どちらかというとそう思わない D：そう思わない 

 

 ⇒ご回答いただいた中では、おおむね「そう思う」「どちらかといえばそう思う」が多数となり

ました。しかし「どちらかといえばそう思わない」という回答もいただいており、引き続きす

べての方にご理解いただける「まなび」を目指して、お声をお聞かせ願えればと存じます。 

 

 

意見・要望・感想など （抜粋） 

・本人が楽しんで通っていたことが何よりうれしいです。良いところをたくさん見つけてくださ

り、ありがとうございました。 

・様子を連絡ファイルで教えていただき、本人の困り事や特性を言語化していただいたことは子

供を理解する上で大変参考になりました。 

・毎回、授業での様子を細かくご報告していただきとても感謝しています。成長しているところ、

もう少し努力が必要なところ、今後の課題などもよく分かり、家庭での向き合い方などの参考

にも出来ています。 

・いつもとても丁寧に親身に寄り添って頂き、親としてはありがたい気持ちでいっぱいです。 

・沢山の先生方に支えられて学校生活を送ることができており、大変有り難く思っております。 

・まなびの教室に通うようになって大分成長したと思います。来年度は退級出来る様に頑張って

欲しいと思います。 

・まなびでは改善してきていて大変ありがたいのですが、クラスに戻って実践するのはまだ難し

いようです。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

・もし出来るなら、連絡ファイルのデジタル化は無理でしょうか。 

・まなびに入るのにとても時間がかかったので、改善出来たらいいなと思います。 

 

 ⇒連絡ファイルや面談等で、具体的なアドバイスができるよう努めてまいります。また、担任

の先生やスクールカウンセラーなど多くの目で様々な支援ができるよう連携を深めてまいり

ます。その他お困りのことなどございましたら、いつでもご相談ください。 

 

 お忙しい中、アンケートへの回答をありがとうございました。 


